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6. Luftfrachtforum in Köln 
 

80 Spediteure und Gäste trafen sich zum 6. Luftfrachtforum in 
Köln. Die Redner Philip Rauchhaus (Lufthansa Cargo 
Deutschland), Thilo Schmid (Flughafen Köln/Bonn), Johannes 
Steckel (MBS Logistics Köln) und Christof Rasche 
(Verkehrspolitischer Sprecher der FDP) diskutierten kontrovers 
die anstehenden Fragestellungen in der Luftfahrt. Man war sich 
darüber einig, dass die Luftfracht weiterwachsen wird und alle 
beteiligten Organisationen an einem Strang ziehen müssen. 
Besonders herauszuheben war, dass Christof Rasche eine 
Parlamentssitzung als Landtagsvizepräsident nicht geführt hat, 
sondern zu seinem bereits langen zugesagten Termin zum 
Luftfrachtforum kam. Er erläuterte die Politik der 
Landesregierung und übte gleichzeitig Kritik an bestimmten 
politischen Regelungen.  

 

Umrahmt war der Nachmittag mit der Band Kabellos die wieder 
für Unterhaltung sorgte sowie mit kulinarischen Genüssen. Der 
Flughafen und der Speditionsverband zeigten sich sehr 
zufrieden mit dem Tag und freuten sich über die rege 
Teilnahme. Lange genossen die Gäste den Abend! 


